

Detienen a microtraficante de pasta base, ketamina y marihuana en Población La Escuadra de San Felipe

Detectives de la Agrupación MT- Cero de la Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) San Felipe, en coordinación con el Ministerio Público, detuvieron a un sujeto de 24 años, quien se dedicaba a la comercialización de sustancias ilícitas en esta comuna.

Según antecedentes aportados por la PDI, el trabajo de análisis criminal e inteligencia policial efectuado por los oficiales permitió gestionar las órdenes de entrada y registro para dos domicilios de la Población La Escuadra, logrando incautar en el lugar \$126 mil de dinero en efectivo y una munición de escopeta, además, de 3,27 gramos de cannabis sativa; 29,52 gramos de cocaína base, 7,63 gramos de ketamina y dos plantas de cannabis sativa de un metro de altura en estado de crecimiento, las que fueron avaluadas en más de \$740 mil.

Anuncio Patrocinado

El imputado fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía respectivo, donde se dispondrán las medidas cautelares correspondientes, por el delito de Infracción a la Ley de Drogas.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

